

Beschluss des Landrats vom 29.11.2018

Nr. 2375

23. Aktionsplan Reduktion Stickstoff 2017/643; Protokoll: gs

Die Regierung nimmt das Postulat entgegen, sagt Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP).

Urs Schneider (SVP) sagt, die SVP-Fraktion sei gegen die Überweisung. Eine 50-prozentige Reduktion beim Stickstoff ist nicht möglich. Man hat einen Massnahmenplan, der am Greifen ist – nicht so schnell, wie man sich das wünscht, aber man ist dran. Diverse Massnahmen wurden getroffen und funktionieren. Es ist nicht anzunehmen, dass man dies verzögern oder beschleunigen kann – die Überweisung würde aber zu einer Verzögerung führen. Man hat die nötigen Massnahmen – sie reichen vorläufig.

://: Mit 40:32 Stimmen bei 2 Enthaltungen wird das Postulat überwiesen.
